

Bezirksmusikfest 2017

Blasmusik auf höchstem Niveau wurde beim Bezirksmusikfest mit Marschwertung geboten.

KLEINZELL. Die Musikkapellen erspielten sich 28 Auszeichnungen und sieben Sehr Gut-Erfolge. Vor allem am Sonntag bekam das Publikum sehenswerte Shows geboten. Die Arnreiter unter Stabführer Gerald Herrnbauer schafften die diesjährige Höchstwertung: 95,8 Punkte in der Leistungsstufe E und damit eine Auszeichnung. Die Gastgeber aus Kleinzell holten sich unter Stabführer Karl Plöderl in der Stufe D mit 94,76 die Höchstwertung. Insgesamt traten 37 Musikkapellen vor die Jury, darunter fünf aus anderen Bezirken. Die Ergebnisse finden Sie auf www.meinbezirk.at/2161125



Die Gastgeber des diesjährigen Bezirksmusikfestes: Der Musikverein Kleinzell. 2018 ist Kollerschlag Austragungsort. Fotos: Tamara Gierlinger



Sebastian Hofmann ist Stabführer in Kollerschlag.



Arnreit bei der Show, die das Publikum begeisterte.



Stabführer Christoph Mayrhofer vom MV Pfarrkirchen.